



AMLO: recibiré a padres de los 43, aunque estén asesores

● “En el caso hay intereses politiqueros; mi deseo es entregarles nuevos datos”

● Familiares de las víctimas señalan que es su derecho el apoyo legal

/ P 8

Habrà diálogo con padres de los 43, aun si persisten en llevar abogados: AMLO

EMIR OLIVARES ALONSO
ENVIADO
OAXACA, OAX.

El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en reunirse únicamente con los padres y las madres de los 43 normalistas de Ayotzinapa para darles a conocer nuevos avances en las investigaciones, aunque, señaló, que en caso de que las familias persistan en su posición de estar acompañados de sus abogados, también los recibirá.

Ayer, durante la mañana que se realizó en esta ciudad, el mandatario señaló que por “seguridad” no puede adelantar la información que dará a los padres, incluidos nuevos hallazgos que aporta la Universidad de Innsbruck, donde en el pasado se han logrado identificar los ADN de algunos de los normalistas víctimas de desaparición forzada en septiembre de 2014.

—¿Hay nuevas identificaciones en el caso de los 43, de la Universidad de Innsbruck? —se le preguntó.

—No puedo decir nada, por cuestiones de seguridad —respondió el jefe del Ejecutivo.

Su interés es reunirse a solas con las familias debido a que detrás del caso hay “intereses politiqueros” que ciertos sectores “están utilizando para sacar ventajas”, refirió.

“Vamos a dialogar. Estamos es-

perando que nos den sus puntos de vista acerca del planteamiento que les hice de que quiero hablar con ellos, sin los abogados y sin sus asesores de las organizaciones supuestamente de defensa de derechos humanos. Quiero darles información que estoy seguro no les han proporcionado sus abogados, sus asesores (...), si ellos dicen ‘no, tienen que estar nuestros abogados, tienen que estar los de derechos humanos’, pues entonces también dialogamos”.

Apuntó que no sabe si el encuentro con los familiares de los estudiantes será antes o después de las elecciones del 2 de junio. “Lo que no quiero es que en estos días que faltan para la elección se use ninguna de estas situaciones lamentables. Esto no quiere decir que no estamos trabajando, estamos trabajando, todos los días. Pero imagínense en época de elecciones”.

El mandatario afirmó que su deseo es que los padres y las madres conozcan lo que ha venido sucediendo con las indagatorias y que se tiene avance en la búsqueda de los 43 estudiantes.

“No tienen por qué terminar creyendo, lo único que deseo es que ellos conozcan mi punto de vista. Y desde luego, garantizarles que estamos buscando a los jóvenes, intensamente, como nunca, y que tenemos avances en la búsqueda”.